

L'INDER annonce les meilleurs sportifs cubains de l'année ce lundi soir



La Havane, 7 déc. (RHC)-. L'INDER, l'Institut National du Sport, de l'Éducation Physique et des Loisirs, annoncera ce lundi soir les noms des meilleurs sportifs de l'année à Cuba.

Le Conseil de direction de l'INDER est réuni ce lundi à Cienfuegos. Dans une note rendue publique ce dimanche, l'INDER signale que les Jeux Panaméricains qui ont eu lieu cet été à Toronto, au Canada, sont devenus la rencontre sportive la plus importante pour le sport cubain. En effet, Cuba est terminée en quatrième position sur la liste des pays avec 36 médailles d'or.

Cuba a également pris part à plusieurs championnats et Coupes du monde où les sportifs cubains ont décroché 18 médailles, sept d'or, cinq d'argent et six de bronze, dans sept disciplines.



Radio Habana Cuba